
EL PAÍS

ARCHIVO

EDICIÓN
IMPRESA

SÁBADO, 5 de junio de 1999

El testigo de cargo del crimen de Aitor Zabaleta exculpa a Ricardo Guerra

EFE | Madrid | 5 JUN 1999

Archivado en: Aitor Zabaleta Declaraciones prensa Iván Martín Ricardo Guerra Asesinatos Gente Delitos Sociedad Justicia

El testigo que ha responsabilizado por tres veces a Ricardo Guerra de ser el supuesto autor del apuñalamiento que acabó con la vida del seguidor de la Real Sociedad Aitor Zabaleta, dijo ayer ante la jueza que investiga el caso que sólo vio un forcejeo entre ambos y que tuvo inicialmente un problema de "percepción". Iván M.R. fue citado ante la titular del Juzgado de Instrucción número 40 de Madrid, María del Rosario Esteban Meilar, después de que su abogado anunciara que iba a retractarse de sus acusaciones contra Guerra, mantenidas tanto ante la policía como ante el juzgado. La acción popular, representada por el Movimiento contra la Intolerancia y la Real Sociedad, solicitó que el testigo de cargo declarara como imputado, cuestión que la jueza rechazó antes de comenzar la comparecencia, que se prolongó durante unas dos horas.

El abogado del testigo, Ricardo Ayala, señaló que su patrocinado explicó ante la jueza que si antes había declarado que Guerra había sido el autor de la puñalada fue "porque en ese momento creía que era cierto" pero que ahora "ha reflexionado y recuerda que lo que vio fue un forcejeo". El letrado insistió en que Iván "no ha acusado ni a Guerra ni a nadie".

© EDICIONES EL PAÍS S.L. |